

energíahoy

Carlos Salazar Lomelí, el reto de convencer a AMLO

Ciudad de México (Juan Carlos Chávez / Energía Hoy).- Hoy en México se experimenta un sentimiento de incertidumbre financiera y económica para el corto y mediano plazos, luego de un 2019 con nulo crecimiento y con importantes proyectos de infraestructura estancados; a esto se le suman la crisis de la pandemia del COVID-19, la baja de calificación a la nota crediticia del país por parte de Standard and Poor's y de otras agencias calificadoras y la ventana hacia una posible recesión mundial, situaciones que tornan una expectativa de recesión.

Ante esta situación, Carlos Salazar Lomelín, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, exige una respuesta de la presente administración para tomar acciones conjuntas en pro de la economía y las finanzas del país, en favor de los mexicanos.

Es el titular del CCE quien encabeza estas propuestas, siendo la voz autorizada de los empresarios, dada su gran experiencia en el sector privado del país, de más de 45 años.

La trayectoria profesional de Carlos Salazar inició justo después de graduarse como Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) en 1973, año en que también pasó a formar parte de las filas de FEMSA, empresa que lo vio crecer profesionalmente a través de los años.

Posee una MBA por el ITESM, y realizó estudios de posgrado en Administración de Empresas y Desarrollo Económico en Instituto di Studi per lo Sviluppo Economico en Nápoles, Italia; así como un programa de Dirección Administrativa en el Instituto para la Alta Dirección de Empresas (IPADE) en México. También se desempeñó como profesor de economía durante varios años en el ITESM y es el actual presidente del Consejo de las Escuelas de Negocios y miembro del Consejo Académico en la misma institución.

Regionalmente, fue presidente del Consejo Nuevo León para la Planeación Estratégica, presidente de la Comisión Siglo XXI en Monterrey, así como Director Ejecutivo del Centro de Exposiciones y Convenciones de Monterrey (CINTERMEX) en 2014.